



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

FF Facultad de Farmacia



# BOLETÍN AGOSTO 2020

## Reconocimientos

Felicidades a la Dra. Cristina Herrera Arias por su distinción en la categoría de profesora catedrática de la Universidad de Costa Rica en reconocimiento a su trayectoria académica.



Créditos: Página web de la Facultad de Farmacia

## Agradecimientos

En nombre de la **Comisión de Docencia**, deseamos reconocer el trabajo realizado por parte del **personal docente y administrativo** de la Facultad de Farmacia para el desarrollo de los distintos cursos ofertados durante el primer semestre de 2020.

Sabemos que desde el primer día de dicho semestre tuvimos problemas para su normal desarrollo, producto en primera instancia del racionamiento de agua que iba a realizar Acueductos y Alcantarillados, y posteriormente, por la suspensión de las actividades presenciales a causa del COVID-19. Si bien es cierto que se nos otorgaron tres semanas para preparar nuevamente el semestre, este período resultó ser sumamente corto para que todos los cursos pasarán de ser bajo virtual a alto virtual, especialmente por la naturaleza de las actividades que se desarrollan de forma cotidiana, entre ellas clases magistrales, laboratorios y prácticas dirigidas.

No obstante, la labor efectuada como Facultad fue enorme y eso se refleja en la permanencia del estudiantado y las opiniones positivas por parte de la mayoría de personas. Además, recibimos una felicitación por parte de las asesoras del Centro de Evaluación Académica (CEA), pues nos indicaron que fuimos de las pocas unidades académicas que cumplieron con el 100% de los cursos ofertados durante dicho ciclo. Esto debe motivarnos a seguir adelante, y demostrar que a pesar de las dificultades y limitaciones de toda índole, somos parte de una Facultad comprometida con el desarrollo de nuestro estudiantado y de la formación de futuros (as) profesionales que harán de Costa Rica una mejor Nación.

## Certamen Artístico

El pasado 14 de agosto se cerró la postulación para el Certamen Artístico de la Facultad de Farmacia, se recibieron 8 trabajos artísticos de muy alto nivel. Pronto realizaremos una exposición virtual con las obras artísticas y el respectivo reconocimiento a los participantes



Créditos: Facebook de la Facultad de Farmacia

## Farmacéuticos y Estudiantes que inspiran

En la solicitud de postulaciones para la campaña que realizaremos en el segundo semestre "Estudiantes que Inspiran" y "Farmacéuticos que Inspiran" recibimos 10 postulaciones para estudiantes y 9 postulaciones para farmacéuticos. Muy pronto los conocerán en el facebook de nuestra Facultad.



Créditos: Facebook de la Facultad de Farmacia

## INIFAR

Felicidades a los compañeros del INIFAR por los proyectos relacionados en el marco de la pandemia COVID-19, incluyendo el desarrollo de medicamentos, tales como: favipiravir y remdesivir.



Créditos: Facebook del INIFAR



Créditos: Facebook del INIFAR

## Salud Ocupacional y COVID-19

La Dra. Victoria Hall, Decana de la Facultad, la MBA Carolina Otárola, Jefatura Administrativa, el Dr. Alfonso Pereira, coordinador de la Comisión de Gestión del Riesgo y Salud Ocupacional con la colaboración del Ing. Alex Nuñez elaboraron un Protocolo para el desarrollo de las actividades presenciales en la Facultad de Farmacia, en el marco de la emergencia por la enfermedad COVID-19.

En este protocolo destaca:

- Lavado de manos de personas para ingreso a la Facultad.
- Utilizar mascarilla o careta como parte del equipo de protección personal al ingresar al edificio y al realizar las actividades presenciales.
- Mantener un distanciamiento social para la realización de actividades.
- Mantener un aforo acorde dependiendo de la zona naranja, amarilla o roja establecida por el Ministerio de Salud.
- Control y registro de temperatura corporal al ingresar al edificio.
- Registro de las personas que ingresan y salen del edificio.
- Manejo de casos sospechosos.

En esta línea la Facultad de Farmacia, acorde con los lineamientos de la UCR, instaló un lavatorio para la lavado de manos al ingreso del edificio y se colocó señalización de medidas de prevención.



Créditos: Sr Fernando Morales



Créditos: Facultad de Farmacia

## Avisos

La Comisión de Acción Social (CAS) informa que las próximas sesiones de la Comisión serán:

- 10 de setiembre
- 24 de setiembre
- 08 de octubre

Cualquier trámite ante la CAS los documentos respectivos se deben entregar a al menos 7 días hábiles previos a la sesión.

Les recordamos que el boletín de nuestra Facultad es un medio por el cual todos ustedes pueden utilizar para divulgar diferentes actividades en las que participaron o bien para anunciar alguna de ellas. Puede contactarse con el

Dr. Alfonso Pereira

o escribir al correo divulgacion.farmacia@ucr.ac.cr

## COMISIÓN DE DIVULGACIÓN

Facultad de Farmacia

